



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 109
14 de marzo de 2019

El turismo y el empleo como fusión para Quito

En entrevista para Radio Universitaria, el candidato a Concejal por el Distrito Norte de Quito, Bernardo Abad compartió su propuesta de trabajo en caso de llegar a legislar en el Municipio de Quito. Abad indicó que su trabajo se basará en 4 ejes: seguridad, movilidad, manejo de la basura, y el empleo fusionado con el turismo.

Para el candidato es importante generar políticas públicas que entreguen seguridad jurídica a los inversionistas. Comentó que, en el sector turístico, Quito tuvo 1 millón de visitantes en 2018 con una estadía de alrededor de un día y medio. Abad trabajará en la creación de alternativas recreativas para que los turistas alarguen su tiempo de visita y así generar mayores recursos y fuentes de empleo.

El reordenamiento de la ciudad es otro tema que Bernardo Abad socializó en los micrófonos de Radio Universitaria. Dijo que trabajará para recuperar el orgullo de ser quiteño mediante la construcción de identidad desde los barrios. Los eventos culturales en estos lugares volverán con la participación de artistas nacionales, sin dejar de lado programas grandes como la Fiesta de las Luces.

En el tema de seguridad, propone re direccionar el uso de la tasa de seguridad para la policía comunitaria, es decir que esos recursos sean utilizados en las Unidades de Policía Comunitaria, UPC, para realizar el patrullaje y monitoreo adecuado en los barrios quiteños. **AC**

